

Die Radio/Tele FFH trauert um ihren Gründer und langjährigen Chef

Hans-Dieter Hillmoth

Mit Fleiß und Tatkraft, unermüdlichem Gestaltungswillen und vor allem viel Leidenschaft und Herzblut fürs Radio hat er sein Leben FFH gewidmet.

Er wird in allem weiterleben, was er in unserem Haus geschaffen hat.

Mit Hans-Dieter Hillmoth verlieren wir einen Spiritus Rector der Radiowelt, der Generationen von Medienmachern inspiriert und angespornt hat.

Mit großem Respekt, Wertschätzung und Dankbarkeit werden wir sein Andenken ehren und ihm stets verbunden sein.

Unser Mitgefühl und unsere aufrichtige Anteilnahme gilt seiner Ehefrau und der Familie.

Wir werden ihn sehr vermissen.

Das gesamte Team der Radio/Tele FFH

HIT RADIO FFH planet radio harmony.fm